

Una tubería unirá Riegos de Levante con regantes del Júcar para compartir agua

La operación permitirá a la mayor comunidad española la compra de caudales de los acuíferos del Alto Vinalopó

J. P.

La Sociedad Agraria de Transformación (SAT) San Enrique ha alcanzado un acuerdo con la Comunidad de Riegos de Levante para la comunicación de sus infraestructuras hidráulicas a través de una conducción que conectará el futuro embalse de la Cova del Planet con el de Peña de las Águilas. Este canal permitirá a la principal comunidad de regantes española traer hasta sus tierras aguas compradas en los acuíferos del Alto Vinalopó.



El portavoz de «San Enrique», Ángel Urbina, recordó las dificultades que Riegos de Levante tiene desde hace tres años para atender la demanda de sus 20.000 comuneros y los ofrecimientos de venta realizados por los usuarios de los acuíferos del Alto Vinalopó.

La falta de una conexión ha impedido hasta el momento el cierre de operaciones de venta agua. El acuerdo alcanzado entre «San Enrique» y Riegos de Levante deja ahora abierta esta posibilidad.

Urbina explicó que para llevar el agua hasta Riegos de Levante se aprovecharán las conducciones de la margen derecha del postrasvase Júcar-Vinalopó, que finalizará en el futuro embalse de «San Enrique» de la Cova de Planet.

Postrasvase Parte de esta infraestructura ya existe. El portavoz de la SAT recordó que sólo quedan por acometer tres tramos: Villena-Salinas (a cargo del Ministerio de Agricultura); Aspe-Cova del Planet y Salinas-Toscar. Los proyectos de estos dos últimos ya se encuentran a exposición pública y su ejecución está a cargo de la Conselleria de Agricultura.

La construcción del embalse de la Cova de Planet acercará aún más las infraestructuras de «San Enrique» a Riegos de Levante. Ambas entidades han planteado ya a la Conselleria de Agricultura la financiación y construcción de una tubería de cuatro kilómetros de longitud para su comunicación. Urbina apuntó que se tratará de una conducción reversible que permita, si llega el caso, que sea Riegos de Levante la que suministre recursos a «San Enrique» que dispone de tres pozos - en la actualidad sólo funciona uno de ellos - en el sobreexplotado acuífero de la Sierra de Crevillent.

La ejecución de esta conducción puede llegar a considerarse como un trasvase entre las cuencas del Júcar y del Segura aunque, en opinión de Urbina, no contradice la

El embalse de la Peña se comunicará en un futuro con las infraestructuras de «San Enrique»

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) **[Volver](#)** [Siguiente](#)

Noticias relacionadas

■ **[El acuerdo se presentará en la asamblea](#)**

ley de Aguas por cuanto Riegos de Levante dispone del 60% de sus tierras de cultivo en ámbito de la Confederación Hidrográfica del Segura y el acuífero de la sierra de Crevillent está considerado como compartido entre ambas cuencas.
